

## ETHZ: Goldene Eule für Luftfahrtvorlesungen



Dr. Peter Wild (Lehrbeauftragter Luftfahrt & Präsident der Kommission Bildung, Forschung und Innovation der AeroSuisse) erhält an der ETH Zürich die «Goldene Eule» für besondere Leistungen und Exzellenz in der Lehre. Die Studierendenorganisation (VSETH) vergibt direkt die Auszeichnung jeweils einmal jährlich am sogenannten ETH-Tag.

Vor 12 Jahren hat Peter Wild (Kapitän Airbus & Fluglehrer SWISS) die Luftfahrtvorlesungen an der ETH Zürich ins Leben gerufen. Ursprünglich startete die Vorlesung mit 23 Studierenden und wurde nur auf Deutsch gehalten. Einige Jahre später wurde alles auf Englisch umgestellt. Die Vorlesungen fokussieren sich vor allem auf die breite Luftfahrt, aber auch auf Management und Nachhaltigkeit. Heute finden sich 650 Studierende in beiden Vorlesungen ein, nicht nur aus allen Departementen der ETHZ, sondern auch von der Universität Zürich, der EPFL, der ZHAW, der Universität Bern usw. Nebst Peter Wild unterrichten auch Experten von SWISS International Airlines, Lufthansa, Zurich Flughafen, JetAviation und BAZL.

Damit gehören die Luftfahrtvorlesungen an der ETHZ zu den grössten aviatischen Vorlesungen weltweit.

Der Unterricht zeichnet sich nebst einem enorm hohen Praxisgehalt, auch durch diverse Exkursionen, Verbindungen zur Industrie, Jobvermittlungen, Fallbeispiele und spannenden Übungen aus.

Nebst der Lehre wird auch Forschung, vor allem im Bereich Nachhaltigkeit betrieben.